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Anfrage
WLAN für alle Münchner Schulen – Wann ist der Rollout abgeschlossen?

Im August 2016 berichtete die Süddeutsche Zeitung: „Wlan-Ausbau an Münchens Schulen 
kommt kaum voran“1. „Das Ziel, drahtloses Internet bis Ende 2016 an allen Schulen etabliert 
zu haben, erreicht das Bildungsreferat nicht. Bis März 2017 sollen nun 20 Gymnasien 
angeschlossen werden.“
Die Stadtschulrätin hat laut des Artikels dann den Internetausbau auf der Prioritätenliste nach
oben gesetzt. Vier Jahre später haben dem Vernehmen nach gerade einmal zehn Münchner 
Gymnasien brauchbares WLAN.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Stand des WLAN Rollouts an allen Münchner Schulen?
2. Wie sieht der Zeitplan aus, wann ist damit zu rechnen, dass alle Schulen mit WLAN 

ausgestattet sind? Gibt es mittlerweile den im Beschluss vom 01.07.2020 (20-26 / V 
00531) angekündigten Wellenplan des RBS gemeinsam mit it@m? Bitte konkreten 
Zeitplan vorlegen, wann welche Schulen an der Reihe sind.

3. Welche Erfahrungen gibt es bisher mit der WLAN Ausstattung an den Schulen, 
welche Schwierigkeiten sind aufgetaucht?

4. Gibt es positive Beispiele für digitalen Unterricht, der durch WLAN ermöglicht wurde? 
Gibt es neue Unterrichtsmethoden, best practice Beispiele? 

5. Wenn das der Fortschritt bei hoher Priorität ist, wie lange dauern dann Themen mit 
weniger hoher Priorität im Referat für Bildung und Sport?
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1 https://www.sueddeutsche.de/muenchen/internet-wlan-ausbau-an-muenchens-schulen-kommt-
kaum-voran-1.3136086
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